
　　　R５　保護者等向け 　　児童発達支援評価表(結果)
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今後の改善に向けての

　取り組み状況

（改善目標）

① 16 1 0

・法令を遵守して、子どもたちに必要な
スペースを確保しています。

・建設時より30年以上経過しており経年
劣化もありますが、施設の長寿命化に向
け施設修繕・改修を進めています。

・外遊びの遊具は少ないですが、敷地の
広さや自然環境に恵まれていることを活
かしお子様の探求心や興味関心の育ちに
つながるような遊びを提案していきま
す。

・今年度、砂場を修繕し遊びやすい環境
を作りました。

② 0 0

・職員の配置数や職員の専門性について
は共に設置基準を満たしております。

・それぞれのお子さんの課題に合わせた
支援が行き渡るよう、より一層努めま
す。

③ 17 0 0

④ 17 0 0

⑤ 17 0 0
・子どもの興味関心に目を向けてく
ださっているのでありがたいです。

⑥ 17 0 0

⑦ 17 0 0

⑧ 17 0 0

⑨ 16 0 0

⑩ 17 0 0

⑪ 11 6 0

⑫ 17 0 0

⑬ 17 0 0

⑭ 16 1 0

回答数：17名　　回答率77％

・個別支援作成の際には保護者へのアン
ケートを行い、願いや課題について確認
しています。

・お子様一人一人の特性や興味に合わせ
て効果的に楽しく学べる活動を提供する
よう努めます。

・日々、支援内容を振り返りながらより
良い支援を目指します。

・年3回の面談を行い、個別支援計画の説
明及び見直しを行っております。

・定期時に限らず面談は可能です。

・活動の中にたくさんのねらいや工夫が
含まれていることをお伝えしていく中
で、お子さんのニーズや特性への共通理
解に努めています。

・お子さんの発達特性の理解を深めてい
くために、療育の中で見立てや提案など
をさせて頂いています。また、専門職に
よる勉強会を開催いたしました。

・面談は利用曜日内で計画しておりま
す。予備日を設けて柔軟に対応しており
ます.

・社会情勢を鑑みながら親の会の支援と
して、場所の提供や活動中のお子さんの
保育、中途利用開始者様への紹介などを
積極的に行っていきます。

・今年度は、お子様の通う保育所・幼稚
園等との連携を強化するとして、3歳以上
併用クラスのお子さんが通っている幼・
保に訪問しました。さらに来年度は連携
の強化を図り進めていくことにしていま
す。
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適
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保
護
者
へ
の
説
明
等

　保護者に対して面談や、育児に関する助言等の
支援が行われているか

　父母会の活動の支援や、保護者会の開催により
保護者同士の連携が支援されているか

　運営規定・利用者負担について説明がなされた
か

　個別支援の内容が丁寧に説明されたか

　個別支援計画は、子どもの課題や保護者ニーズ
が含まれているか

　個別支援計画に沿った支援が行われているか

　療育の内容は、子どもの課題に沿って工夫され
ているか

該当するものに〇をお願
いします↓

　子どもや保護者からの相談や申入れについて、
迅速かつ適切に対応されているか

　子どもや保護者との意思の疎通や情報伝達のた
めの配慮がなされているか

　個人情報の取扱いに十分注意されているか

　保護者に対して、子どもの特性等を理解してい
くための支援が行われているか

　福祉支援センターの設備は、
子どもの活動において十分か

チェック項目

　職員の配置は適切か

　保護者と子どもの発達の状況や課題について共
通理解ができているか



⑮ 11 6 0

⑯ 12 5 0

⑰ 17 0 0

⑱ 17 0 0
・いつも優しく丁寧に支援して
くださりありがとうございま
す。

・緊急時対応マニュアルを作成して対応
しております。

・飲料水など災害時の備蓄品の整備しま
した。

非
常
時
等
の
対
応

・たくさんの保護者さまより「楽しみに
している」「子育てに活かせている」と
のご意見をいただきました。
今後も、皆様のご意見やご要望に向き合
いながら手応えがあり、充実した支援が
提供できるように努めます。

満
足
度

　緊急時対応、感染症対策等が保護者に周知・説
明されているか。また、発生を想定した訓練が実
施されているか

　非常災害の発生に備え、定期的に避難、救出、
その他必要な訓練が行われているか

　子どもは通所を楽しみにしているか

　福祉支援センターの支援に満足しているか

ご協力ありがとうございました。
より一層、皆様のご意見やご要望に向き合い、充実した支援が提供できるよう努めて参ります。

その他、自由記述欄から
・子どもの特性に適切に対処していただいています。ささやかなことでも話を聞いて下さるので、母子共に信頼し、支えてい
ただいています。子どもの成長も実感できているので、職員の皆様には感謝ばかりです。
・年長が午後だけになりましたが、月１回だけでも朝から行けるといいなと思っています。
・母子共に通うのを楽しみにしています。卒所で淋しいです。ありがとうございました！


